

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

Alamat: Redaksi dan Telegraf: P. Pasar P 126 - Medan - Tel. 590

WASPADA

Ketua Umum: MOHD. SAID

Harga etjeraan / 0.50 selembar Langg. / 10.- sebln. (ambil sendiri)

Iklan (advertentie) / 1.50 sebaris Sedikitnja 1 x mas 5 baris = / 7.50

KMB SELAMBAT2NJA 7 PEKAN!

Djangan dgn muka asam

TURUT MEJOKONG POLITIK PEMERINTAH BELANDA

Kata Dr. Van Royen

Saja sendiri berpendapat bahwa pemuliharaan kepertjajaan adalah hasil yang utama dari pembijaksanaan permulaan...

Inilah adalah satu syarat yang tidak bisa dielakkan untuk perundingan selanjutnja...

Mengenal cease-fire van Royen mengatakan: "Ada wisselwerking antara melaksanakan cease-fire dan KMB."

Saja telah menjelaskan kepada Pandit Nehru dan sekretaris djen deral India bahwa maksud kita...

Tapi kita mengharapakan dari Republik, bahwa ia benar2 akan menjalankan perintah ini...

Saja merasa optimis dengan ker dja sama ini, karena kepentingan kedua belah pihak yang sebenarnya...

Pemimpin2 yang bertanggung djawab di Indonesia dengan tidak dapat disangkal lagi dalam hal ini...

Mengenal tekanan pihak internasional, van Royen menerangkan bahwa tekanan internasional telah menjebakkan tjeptat dimulainya KMB dengan tanda yang baik...

Setelah pemerintah mengambil putusan akan menurut politik ini, maka adalah wajar sekali kalau kita dengan berangsur2 dan muka yang masam akan turut pula.

Mengenal tjeptat dan pudjian akan pekerjaan delegasi Belanda di Djakarta, van Royen mengatakan: "Begitupun orang tidak boleh sandarkan politik ini atas nama delegasi Belanda..."

Selanjutnja dia menerangkan sangat berterima kasih karena telah tinggal 4 bulan lamanya di Indonesia, dimana ia telah banyak mendapat sahabat.

Achirnja dr. van Royen sangat merasa sajang terdjadinja insiden di Solo.

DELEGASI REPUBLIK DI KMB MENJUSUN WORKING PAPER U.U.D. PERALI HAN RIS.

Koresponden Aneta di Jogja memperoleh kabar dari kalangan2 Republik, bahwa delegasi Republik di KMB telah menjusun suatu working paper tentang undang2 dasar peralihan RIS...

Tanda Pusaka ini diberi nama: "SURYA TJANDRA" yang akan dilukiskan pada kepala2 surat pemerintah, di-istana presiden, gedung2 pemerintah, duta2 RIS...

Lebih tjeptat kedaulatan diserahkan lebih tjeptat ketentraman terdjamin di Indonesia - KATA HATTA

Hatta mungkin ke London untuk urusan ekonomi

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam

(Kawat eksklusif)

Ketika maha siswa Hatta ditahun 1929 belajar dinegeri Belanda tidaklah diduganja, bahwa 20 tahun kemudian ia akan datang kembali ke negeri Belanda sebagai perdana menteri dan ketua delegasi Republik Indonesia...

WAKIL BELANDA DI MANILA TERIMA UNDANGAN 17 AUG.

UP kabarkan dari Manila, wakil Belanda di Manila A.J.D. Steenstra Toussaint memberitahukan dengan gembira telah menerima undangan Charles Tambu, wakil Republik di Manila...

Seperti djuga dengan penjam-butan Rum, maka perhatian luar biasa. Dalam interpiu dengan para wartawan yang berlangsung sepe-rempat djam Hatta menerangkan bahwa tujuan KMB untuk menerima kedaulatan penuh dari pemerintah Belanda...

Beberapa orang maha siswa Indonesia yang menunggu diluar

Induk2 kalangan dagang dan pertanian ke Jogja Untuk berdjumpa dgn Presiden

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Djakarta.

(Kawat eksklusif)

Dengan menjarter pesawat KLM telah berangkat dari Djakarta ke Jogja pagi hari Kemis serombongan kaum industrirel Belanda, Australia dan Amerika...

- Nama2 mereka sbb: 1. K. F. Zeeman, wakil ketua Ondernemersbond, Presiden Factory; 2. Prof. V. J. Koningsberger, ketua Algemeene Suikerconcessie; 3. D. J. Van Oever, ketua Alg. Landbouwsyndicaat; 4. Ir. K. Scholtens, Wakil Umum BPM; 5. H. Hayonides van der Meulen, ketua NIVG Importeurs-groothandelaars; 6. W. Lindner, wakil Klatens Cultuur Mij; 7. Geoghegan, Acting General Manager British American Tobacco Company (Java) Ltd; 8. P.L.M. Fletcher, deputy representative P. en T. Landen; 9. J. G. Rofe, Manager Harrison's Crossfield Ltd; 10. W. B. Huhes dari Imperial Chemical Industries Export Ltd; 11. J.A.C. Wilche assistant Vehicles dan Sales Manager General Motors; 12. W. D. Whitelaw, Manager General Motor Overseas Corp; 13. B. de Boer dari General Motor Overseas Corp; 14. Grien dari Maclaïne

Watson: 15. S. W. Nash, Director W. M. Colvins Coy dan 16. J. O. S. Boettinger, wartawan "Phoenix Arizona Times" dari Amerika.

A.S. simpati dgn bangsa2 Asia memiliki kemerdekaannya

KETERANGAN TRUMAN BERHUBUNG KUNDJUNGAN QUIRINO

Reuter kabarkan dari Washington, bahwa presiden Truman telah mengeluarkan suatu keterangan yang berbunyi: "Presiden Filipina telah menyatakan keputusannya untuk dengan tak mengenal lelah menjtjapai tjeptat2 yang memberikan harapan besar..."

Kami telah membitjarkan tindakan2 untuk mengembangkan ekonomi Filipina dan yakin bahwa kemadjuan ekonomi Filipina bukan sadja berkepentingan bagi kedua negara itu, tetapi djuga

memekikkan merdeka, ketika Hatta berdjalan keluar menuju ke mobil yang akan membawanya ke Palace Hotel di Scheveningen.

Selanjutnja Aneta den Haag kabarkan bahwa Perdana-menteri Hatta telah tiba di Schiphol pada sore hari Kemis beserta a.l. Sultan Solo.

Hopredaktor Aneta melakukan interpiu dengan Hatta diatas kapal terbang selagi didalam perdjalan antara Karachi dengan Basrah. "Perhubungan menjerupai India dengan Inggris kelihatannja adalah sangat pantas untuk Indonesia dengan Belanda..."

Bellau menjebut penjerahan ke daulatan setjara tjeptat ialah titik yang paling penting, katanja semua yang lain2 bisa dengan mudah dibereaskan dan masalah yang paling besar ialah Prop. Romme sebab taktiknja membawa keadaan yang tidak stabil di kalangan politik di Nederland.

Delegasi Republik dan BFO akan melandjutkan pembijaraan tentang Uni di Den Haag yang boleh dipandang sebagai pembijaraan dari K.I.I. dan berhubung dengan tempo berunding di Djakarta dan di Jogjakarta, maka boleh diduga pembijaraan tentang Uni ini akan mengambil tempo sedikit hari sadja, kata Hatta.

Tentang procedure di KMB beliau berpendapat ketua dari rapat2 pleno haruslah salah seorang dari pihak yang menerima. sedang ketua dalam pembijaraan2 informal haruslah bergel. (Landjutkan ke hal. 4 lajur 4)

berarti sumbangan dalam ketetapan hati bangsa2 merdeka untuk menahan segala kekuatan yang mengantjam dengan perbudakan2.

"Presiden Quirino dan saya berpendapat, bahwa perlawanan ini akan berhasil baik dinegara negara, dimana kemakmuran materiel dari penduduknja menimbulkan rasa penghargaan atas pengertian kemerdekaan. Adalah njata, keku atan Filipina untuk terus maju dengan tjara penuh harapan seperti dalam tiga tahun terakhir ini, sebagian tergantung kepada keadaan ekonomi rakjat, seperti dalam masa lampau Amerika Serikat masih berusaha, supaya Filipina dapat menduduki tempat yang selajknja sebagai satu anggota merdeka dan berdiri sendiri dari suatu masyarakat dunia..."

Keterangan ini dimumkan sebentar setelah Quirino berangkat dari Washington ke New York dan sebagai pengganti keterangan bersama yang akan dikeluarkan oleh kedua residen itu.



A t a s : Bertempat di-istana, didapan tjorong RRI dengan disaksikan oleh para menteri2, P.J.M. Presiden Sukarno sebagai Panglima Tertinggi Angkatan Perang telah mengeluarkan perintah hentikan tembakan (cease fire). B a w a h : Sebelum perintah cease fire diumumkan Presiden lebih dahulu mengadakan pertemuan dengan pimpinan TNI dan pemberes2 sipil Republik untuk membitjarkan soal tersebut. (Photo Iphos).

N.S.T. dan CEASEFIRE

Persetudjuan mengenai "Hentikan Tembakan", yang telah dilkat antara Pemerintah2 Keradjaan Belanda dan Negara Republik Indonesia, sangat memuaskan hati Pemerintah Negara Sumatera Timur, apalagi karena telah djuga tertjapai suatu tjara penglaksanaan didalam praktek dan dalam pada itu aturan2 penglaksanaan ini pada tanggal 3 jang lalu oleh Pemerintah2 tersebut telah diumumkan dengan suatu proklamasi.

Aturan2 ini untuk Sumatera akan mulai berlaku pada tengah malam tanggal 14 djalan 15 Agustus.

Barachirnja pertikaian-bersendjata antara kedua pihak ini berarti suatu langkah besar, maju dalam pembentukan suatu federasi, Republik Indonesia Serikat - jang merdeka dan berdaulat dan terdiri dari Negara2 Bahagian jg sama-hak - dengan djalan damai dan dalam suasana berkerdja-sama dan berkemauan baik.

Pembijaraan2 didalam Konperensi Inter Indonesia telah menjebakkan wakil2 dari Negara2 Bahagian - djuga dari Negara Sumatera Timur kita - dengan wakil2 dari Republik Indonesia sudah saling dekat-mendekati dan telah memutuskan untuk bersama-sama dan bersatu-padu, bahu membahu, berusaha mempersiapkan pembentukan R.I.S., dengan menjingkirkan - untuk kepentingan tudjuan jg besar itu - pertikaian kita dengan kita.

Oleh karena telah dilkat suatu peresetudjuan "Cease Fire", kita berharap dan pertjaja, bahwa per siapan2 ini akan dapat dilaksanakan, dengan tidak akan usah mengalami akan akibat2 jang meng-

Pasukan bersendjata di Hulu Sungai sedia letak sendjata

KALAU WAKIL2 REPUBLIK DATANG KESANA

Aneta Djakarta kabarkan, bahwa didalam selebaran2 jang disiarkan oleh kaum gurilja di daerah Hulu Sungai (Borneo Selatan) dikatakan bahwa pasukan2 bersendjata didaerah ini bersedia menghentikan permusuhan, djika pemerintah Republik mengirimkna wakilnja untuk pekerjaan jang berhubungan dengan ini, demikian pembantu harian "Pedoman" dari Borneo Selatan, Selanjutnja dikabarkan, bahwa seruan presiden Sukarno untuk menghentikan permusuhan seluruh Indonesia telah mendapat sambutan hangat dari penduduk di Hulu Sungai.

17 AUG. DI MEDAN

Berhubung dengan perajaan Hari Nasional tanggal 17 Agustus dan pengibar bendera Merah putih dikota ini, maka dari pihak resmi didapat kabar, bahwa da lam 2 atau 3 hari ini NST akan mengeluarkan statement jang berkenaan dengan hal ini.

keruhkan dari suatu pertikaian-bersendjata.

Suatu peresetudjuan "Cease Fire" jang dilaksanakan dengan patuh, akan berarti bagi penduduk Sumatera Timur permulaan suatu masa baru, jang, karena tjukup terdapat keamanan, ketenteraman dan perdamaian, akan memberi kita kesempatan untuk terus berusaha, dengan sepenuh tenaga dan dengan bekerdja-sama dengan segenap golongan penduduk, membina suatu Negara Sumatera Timur jg makmur, jang akan merupakan bagian jang dihargai dari Kepublikaan Indonesia Serikat, jang akan dibentuk kelak.

Tidaklah perlu rasanja ditegaskan, bahwa adalah untuk kepentingan kita semua, supaya penglaksanaan peresetudjuan itu dapat berlangsung dengan tidak ada suatu rintangan.

Pemerintah Sumatera Timur karena itu menjerukan kepada segenap penduduk daerah ini untuk menjduhi setiap perbuatan, jang dapat menghalangi peresetudjuan "Hentikan Tembakan" ini dapat dilaksanakan dengan baik.

Pemerintah tidak akan sangai2 untuk mengambil tindakan2 jang keras dan tepat terhadap anasur2, jang - sungguhpun demikian - akan terus merusakkan keamanan, ketenteraman dan perdamaian didalam Negara ini.

KAPT. ASMATUDIN HARI INI KE DJAKARTA

Kapten Asmatudin, bekas wakil ketua dari Liaison Commissie Republik Indonesia di Medan hari ini berangkat dgn kapal terbang menuju Djakarta.

Kepergian tuan Asmatudin itu adalah semata2 untuk menemui kepala Staf TNI buat memenuhi syarat2 kemiliteran (afmelden) oleh sebab sesudah beliau diasingkan ke Sabang setahun lamanya (pada aksi militer I) beliau pada tanggal 8 Djuli 1948 dipulangkan ke Medan dengan beberapa perdjalan djan al. dilarang menulis artikel2 (rentjana2) didalam koran2 Republik. Larangan ini masih tetap berlaku, demikian kabar jang kami peroleh.

Di Djakarta beliau kelak akan menemui djuga beberapa anggota delegasi dan akan meneruskan perdjalan ke Jogjakarta berkenaan dengan perkembangan politik di Sumatera Timur.



R-R statement satu fait accompli

Setudju KMB karena proklamasinya tak dapat dilaksanakan lagi
Pendapat golongan kiri

TGL 17 AGUSTUS

Empat hari lagi dan untuk ke empat kalinya kita akan menerima...

Berbagai pertanyaan telah kita terima berhubung dengan bakal menghadapi percobaan hari yang beresjarah...

Dibenarkankah kita merajakan nja. bolehkah dikibarkan Sang Saka? itulah pertanyaan yang timbul dalam hati kita bersama...

Ah, sungguh berbeda dengan saudara2 yang ada di daerah ke-4...

Begaimanapun juga bagi kita yang insyaf betapa besarnya arti tgl 17 Agustus itu...

Semang dalam suasana sekarang kita tentu mengharapkan peragaan dilangsungkan setjara tenng dan tenteram...

Kita kehendaki hari perajaan ini dapat menimbulkan kesan betapa kokohnya persatuan kita...

Kalau orang bertanya akan berkibar dihari peringatan itu Sang Saka, sudah tentu ia akan berkibar...

Sebaliknya kalau dikonperensi se Indonesia telah diputuskan dengan bersama...

Kalau benar apa yang diberitakan oleh Keng Po bahwa pada tanggal 17 Agustus dibenarkan Sang Saka berkibar...

Kalau benar apa yang diberitakan oleh Keng Po bahwa pada tanggal 17 Agustus dibenarkan Sang Saka berkibar...

Dalam salah satu interpiu kita dengan sdr. Sayuti Melik - salah seorang "stille werker" dari golongan Murba...

Sebab soal kita sekarang bukan nja lagi diterima atau tidaknya, setudju atau tidaknya suatu golongan...

Saja suka dengan adanya KMB - kata beliau - tetapi saja tidak mu fakat kalau dikatakan RR agreement tertjapai...

Dan saja juga tidak mu fakat kalau dikatakan KMB bertentangan dengan proklamasi 17 Agustus...

Ketua: Mr. Sujono Hadinoto, wakil ketua: Mangunsarkoro, Ang gota2: Mr. Sartono, Mr. Djody, S.Rasad, Sutan Makmur...

Lembaga Indonesia di Jogja

Oleh: Djuruwarta "Waspada", di Jogja

Atas inisiatif beberapa orang yang terpadang di Jogja, pada hari Minggu yang lewat telah didirikan sebuah Lembaga Indonesia...

- 1. kebenaran, kedjurdjuran dan kesetiaan diri lahir bathin... 2. manusia makhluk sosial... 3. persamaan hak kewadjaban...

bagian dari RIS kelak, maka harus pulalah kita kemukakan sanggulah lemahnja...

- 4. hak kedaulatan setiap bangsa dalam lingkungan kepentingan dunia... 5. demokrasi politik, ekonomi dan sosial...

Oleh sebab itu adalah suatu tindakan yang bidjaksana kalau di NST ini, juga kalau di daerah pendudukan lain...

Oleh sebab itu adalah suatu tindakan yang bidjaksana kalau di NST ini, juga kalau di daerah pendudukan lain...

PAKAIAN BUKAN SOAL!

Salah seorang dari pada menteri baru adalah Mangun sarkoro-lebih banjak disebut Pak Mangun...

Dari itu saja menjokong KMB bukan karena menganggap selaras dengan proklamasi...

Demikian kata M.I. Sayuti Melik

17 Aug. di Makassar setjara besar2an

DIRENTJANAKAN SUPAJA DIRAJAKAN OLEH SELURUH LAPISAN RAKJAT

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Makassar

Komite Perajaan 17 Agustus di Makassar telah merentjanaan, supaya seluruh lapisan rakjat akan turut merajakan hari itu...

Selama upaljara itu arak2an besar melaju kota dan malalmnja juga arak2an dengan lampion...

UTUSAN WANITA KE JOGJA

Organisasi2 wanita di Makassar akan mengirim njonja Salawatj sebagai utusannya...

PERASMIAN BALAI PERTEMUAN WARTAWAN

Djuruwarta kita kabarkan, bahwa pada pertengahan Sabtu...

KERUGIAN ANGKATAN LAUT BELANDA

Djawanter penerangan dari angkatan laut mengumumkan menu-rut Aneta sbb:

TEKANAN TERHADAP SERIKAT SEKERDJA DI MALAYA

Rasa takut terhadap komunisme kini berakibat, bahwa banjak kaum buruh Tionghoa...

PERUPUSTAKAAN NASIONAL

PERUPUSTAKAAN NASIONAL



Disamping....

INDISE NEDERLANDER. Diberitakan, bahwa ke-Paramaribo (Suriname) telah datang...

BLANDASE-INDONESIA. Ada pula yang barangkali merasa sulit tegak-duduknja...

ABUNAWAS. Negara Pakistan telah minta pertimbangan Hakim Internasional...

LEKAS. Di Asia zaman tidak merdeka, dan status kolonial lekas berakhir...

PENDIRIAN TAMAN BAHAGIA DI MAKASSAR

Mengingat desakan2 dari beberapa pihak, maka BPPI (Badan Pimpinan Pemuda Indonesia) di Makassar...

Silahkan datang ke Jogja dan lihatlah keadaan rumah kita...

Serba-serbi dari Semarang

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Semarang

Pada hari Senen djam 11,00 bertem pat di gedung DPR Djawa Tengah, Semarang...

Tjatar mengamuk di Semarang

TEKANAN TERHADAP SERIKAT SEKERDJA DI MALAYA

Rasa takut terhadap komunisme kini berakibat, bahwa banjak kaum buruh Tionghoa...

KERUGIAN ANGKATAN LAUT BELANDA

Djawanter penerangan dari angkatan laut mengumumkan menu-rut Aneta sbb:

PERUPUSTAKAAN NASIONAL

PERUPUSTAKAAN NASIONAL

